



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Kapolsek Waled Gelar Jum'at Curhat Kepada Warga Masyarakat

**Panji R - CIREBON.FRN.CO.ID**

Aug 4, 2023 - 11:03



**CIREBON** - Kapolsek Waled Polresta Cirebon bersama anggota kembali menggelar kegiatan Jumat Curhat dimana masyarakat dapat menyampaikan secara langsung informasi dan keluhannya kepada Kapolsek Waled, Jum'at (04-08-2023).

Pada saat ini Desa Cikulak sedang mulai masuk tahapan Pilwu suhu politik pasti meningkat untuk itu mohon kepada Bhabinkamtibmas nya utk lebih intensif kan

sambang ke desa Cikulak. "Tegas pa Kuwu.

Jumat, (04/08/2023).

Kegiatan dilaksanakan di aula desa Cikulak Kec. Waled dengan di hadiri oleh Danramil Waled Kapten inf. Dulkholid, Camat Waled yang di wakili MP Dadi Setiadi, Kuwu dan sekdes, Babinsa, ketua DKM , Ibu ibu dari pos Yandu, tokoh Agama tokoh masyarakat masyarakat desa Cikulak.

Ada usulan dari tokoh masyarakat sdr. Samsul bahwa Bhabinkamtibmas dan Bhabinsa untuk ikut membantu permasalahan petani sehubungan dengan krisis air.

Kapolresta Cirebon KOMBES POL ARIF BUDIMAN , S.I.K., M. H melalui Kapolsek Waled Polresta Cirebon Polda Jabar AKP KENTAR BUDI SEDIYONO,S.H. menyampaikan, Polri harus berada di tengah tengah masyarakat"melalui jumat curhat sebagai langkah untuk menyerap aspirasi, masukan dan keluhan yang selanjutnya dapat segera di tindak lanjuti guna kondusifitas wilayah pada saat malam akhir pekan agar masyarakat merasa nyaman dengan tenang".

Selain terkait kamtibmas, masyarakat juga mengeluhkan tentang jalan rusak yang melintasi Desa Cibogo, dan Desa Cikulak

Terkait keluhan jalan rusak, terjawab bahwa akan di pasang spanduk dan rambu rambu larangan untuk kendaraan yang melintas bukan peruntukannya serta upaya untuk adanya perbaikan jalan kabupaten yang di lalui kendaraan berat yang bukan peruntukannya yang menjadi salah-satu perhatian Pemerintahan desa kec. Waled Kab. Cirebon.

Melalui kegiatan jumat curhat diharapkan masyarakat bisa lebih dekat lagi dengan Kepolisian dan sebagai motivasi untuk meningkatkan pelayanan kepolisian.